



**IMOCA
TEAM
Manuel
COUSIN**

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 26 juin 2023

VENDÉE GLOBE 2024, l'IMOCA Groupe SETIN de Manuel Cousin devient l'IMOCA COUP DE POUCE ! Un immense défi humain associé à un immense défi sportif !

Après le sponsoring du Groupe SETIN qui prendra fin en août prochain, Manuel Cousin, finisher du Vendée Globe 2020 et inscrit au prochain en 2024, portera dès septembre les couleurs de COUP DE POUCE, l'association nationale de référence de prévention du décrochage scolaire dès les premières années de scolarité des enfants. Sensible à la cause des inégalités sociales et scolaires, et déjà parrain de l'association depuis 2018, Manuel Cousin nous en dit plus sur son nouveau projet.



© JL CARLI / IMOCA

"J'ai une très bonne nouvelle, à partir de septembre, je suis fier d'annoncer que désormais je porterai haut les couleurs de l'association Coup de Pouce que je défends depuis 2018. Ensemble, avec Cécile Jehanno et Marion Gommard, respectivement Directrice et Responsable communication de l'association, nous avons monté ce magnifique projet, celui de mettre en lumière la mission de Coup de Pouce : donner toutes ses chances et la confiance nécessaire à chaque enfant pour sa réussite à l'école, de l'acquisition du langage au goût de la lecture en passant par les mathématiques, de la maternelle au primaire, tout en impliquant leurs parents, en les conseillant et en favorisant leurs activités partagées à la maison. Savoir lire, écrire, compter, est aujourd'hui un des grands sujets d'actualité : un élève sur cinq ne maîtrise pas ces fondamentaux en entrant en 6ème, et 90% d'entre eux étaient déjà en difficulté en grande section de maternelle ! Il est donc essentiel de pouvoir agir dès ces années déterminantes pour la réussite de tous les enfants. Ensemble, nous pouvons mieux faire pour les enfants, nous en sommes convaincus !"

Le Groupe SÉTIN, entreprise de quincaillerie de bâtiment et de fournitures industrielles, sponsor historique de Manuel Cousin depuis fin 2014 quitte le monde de la course au large après neuf années de partenariat. Neuf belles années de partage et d'aventures !

"L'histoire est belle avec le Groupe SETIN, elle a commencé fin 2014. Je rêvais alors d'une première Transat Jacques Vabre en Class40 en 2015 et quelques années plus tard, en 2021, je bouclais mon premier Vendée Globe en IMOCA ! Je leur suis très reconnaissant, leur accompagnement a été humainement très fort, nous avons tout construit ensemble et je pense qu'aujourd'hui le nom du Groupe SETIN a marqué l'histoire de la course au large avec un partenariat dans la durée. Notre équipe a tout donné aux côtés de l'entreprise, ensemble nous avons terminé un Vendée Globe, et ça n'est pas rien ! Je ne peux pas vous cacher que j'aurai préféré que notre partenariat se termine par le Vendée Globe 2024, cependant la décision a été prise. Ce sera sur les terres normandes, que notre IMOCA Groupe SETIN disputera une dernière course en Manche, la Rolex Fastnet Race dont le départ sera donné à Cowes (Angleterre) le samedi 22 juillet avec une arrivée à Cherbourg.

Afin de rebondir, nous avons travaillé fort avec Sandrine, mon épouse et cheffe de projet de mon équipe, et n'avons jamais perdu de vue notre objectif Vendée Globe. Nous sommes maintenant à moins d'un an et demi du départ (10 novembre 2024), cette course de folie est tellement extraordinaire qu'être sur la ligne sera pour nous une vraie réussite ! Être au départ ne s'improvise pas, c'est énormément de travail de préparation et de qualification depuis l'arrivée de mon Vendée Globe 2021, de sacrifices en tout genre, de don de soi, de générosité. C'est pourquoi je me suis reconnu dans le projet de l'association Coup de Pouce, nous avons pas mal de points communs, faire tout pour que des enfants renforcent leur confiance et réussissent à l'école, plus tard dans la vie, c'est génial. Il faut leur donner les moyens d'aller au bout de leurs rêves, si je peux contribuer un peu à ça, alors on aura tout gagné !

Je suis à présent inscrit au Vendée Globe prochain, pour le moment 7ème de la course aux milles qualificatifs. Je poursuis ma qualification cette année avec la "Rolex Fastnet Race" en juillet, le "Défi Azimut" à Lorient en septembre, puis fin octobre avec la "Transat Jacques Vabre Normandie Le Havre", trois courses en duo avec Clément Giraud, également finisher du dernier Vendée Globe, qui sera mon co-skipper. Je terminerai ma qualif 2023 en solo avec la transat "Retour à la Base" de la Martinique à Lorient. Au printemps 2024, deux magnifiques transats en solitaires nous attendent, également qualificatives pour le Vendée Globe : "The Transat CIC" partira de Lorient vers les Etats-Unis et "New York Vendée Les Sables" comme son nom l'indique partira de New York avec une arrivée aux Sables d'Olonne courant juin 2024.

Aussi, je dois l'avenir de mon équipe à mes nouveaux partenaires qui viennent de rejoindre notre projet, notamment à GIFFARD MANUTENTION, spécialisé en matériel de manutention, lavage et stockage, qui aura le co-naming du bateau avec Coup de Pouce pour cette fin d'année 2023. Je peux affirmer aujourd'hui que d'autres partenaires vont arriver à nos côtés, tous très enthousiastes à l'idée de défendre une cause noble en faveur des enfants et à la fois de préparer le tour du monde en solitaire à mes côtés. J'ai hâte de vous en dire plus dès la rentrée de septembre. Le groupe SETIN reste présent en tant que partenaire technique afin de m'accompagner dans la maintenance du bateau. Mon budget 2024 est en bonne voie, nous ne lâchons rien et continuons nos recherches. Pour un futur partenaire, l'opportunité du prochain Vendée Globe très proche est belle, ce sera la 10ème édition, une édition incroyable qui se prépare en Vendée, aux Sables d'Olonne, port d'attache de mon bateau !"

L'équipe de Manuel Cousin et l'association recherchent encore de nouveaux partenaires, sous un format innovant, où le sport ne représente plus seulement une performance humaine et une source de visibilité, mais devient un vecteur à part entière d'engagement social pour l'entreprise : devenir partenaire du projet IMOCA Coup de Pouce, c'est donner de la visibilité aux enjeux de prévention du décrochage scolaire durant les années qui comptent pour la réussite des enfants, de la maternelle au CE1, où l'on acquiert le langage et le sens donné à l'apprentissage de la lecture. C'est permettre aux parents de mieux accompagner leurs enfants, et aux municipalités de mettre en place les programmes de Coup de Pouce, après l'école et pendant les vacances scolaires.

Association
Coup de Pouce
PARTENAIRE DE LA RÉUSSITE À L'ÉCOLE



© Team Manuel Cousin / Coup de Pouce

La mission de l'association Coup de Pouce

Prévenir le décrochage scolaire à la racine, lors des 1ères années de scolarité des enfants.

Son action

Coup de Pouce conçoit des programmes péri- et extrascolaires ludo-éducatifs en petits groupes, pour les enfants qui ont besoin de vivre plus de situations de réussite pour persévérer et se motiver à l'école, de la maternelle au CE1, et leurs parents. L'association forme également les animateurs professionnels de ces programmes.

Les chiffres clés (année scolaire 2022-23)

- 10300 enfants et 15400 parents accompagnés
- 240 villes partenaires
- 216 quartiers prioritaires de la politique de la ville (QPV) touchés (17% des QPV en France)

Témoignage de Cécile Jehanno, directrice de Coup de Pouce



© Coup de Pouce

"Quand on sait qu'un élève qui a des difficultés de lecture qui persistent à 7 ans a quatre fois plus de chances d'être décrocheur scolaire à 15 ans, on comprend qu'il est urgent d'agir pour assurer le droit à la réussite pour tous les enfants, quelque soit leur origine sociale ! Comme l'incroyable objectif de Manuel Cousin de faire le tour du monde en solitaire lors du Vendée Globe 2024, nous avons l'objectif ambitieux d'accompagner 15.000 enfants et près de 23.000 parents d'ici 3 ans : pour cela, il nous faut sensibiliser le public aux bonnes pratiques à mettre en place à la maison pour la réussite de ses enfants, et toucher 100 nouvelles villes partenaires. Et c'est ce que nous permettra la visibilité de l'IMOCA Coup de Pouce : 1€ investi dans ce projet produira 10 à 20€ de retombées médiatiques pour notre cause ! Intervenir sur le temps après l'école, c'est agir là où les inégalités se jouent. Et pour cela, il faut créer toute une alliance éducative : enseignants mais aussi parents et municipalités. Car pour ces enfants, demain se joue aujourd'hui !"

Les partenaires du Team Manu COUSIN

CONTACTS

TEAM VOILE : Sandrine Cousin
sandrine.cousin71@gmail.com
06 13 67 22 75

ASSO COUP DE POUCE : Marion Gommard
mgommard@coupdepouceasso.fr
06 13 67 22 75

Association
Coup de Pouce
PARTENAIRE DE LA RÉUSSITE À L'ÉCOLE



GIFFARD
Maintenance

